



***Chantez au Seigneur un chant nouveau,
Chantez au Seigneur, terre entière.
Car Il vient » (Ps 95)***

A l'aube du mardi 23 décembre 2025,

Sœur Bernadette Seppey
Née Hélène Seppey
de Prolins/Hérémence



a rejoint le Seigneur Emmanuel, Dieu-avec-nous.

Sœur Bernadette est née le 22 mars 1943 à Hérémence. Entrée dans notre communauté en 1963, à La Pelouse sur Bex, elle a prononcé ses vœux perpétuels le 8 septembre 1971.

Après un temps de formation dans les hôpitaux de Zürich, Sœur Bernadette a été responsable, une grande partie de sa vie, dans les cuisines de La Pelouse puis de la Clinique St-Amé. Parvenue à l'âge de la retraite, elle a rejoint le Foyer d'étudiantes Bon Accueil à Lausanne. Ces dernières années, elle a vécu à La Pelouse où nos hôtes ont été touchés par son hospitalité et sa belle présence. Atteinte dans sa santé depuis plusieurs années, elle a continué paisiblement sa route.

Partie très jeune de la maison, elle a néanmoins gardé des liens très forts avec sa famille et son village. Elle aimait par-dessus tout les fêtes familiales et les vacances dans sa maison paternelle à Prolins. En communauté elle nous a réjouies par sa joie de vivre, sa bonne humeur et son humour. Jamais préoccupée d'elle-même, Sœur Bernadette était toute tournée vers les autres.

Nous recommandons sœur Bernadette à votre prière.

LES SŒURS DE SAINT MAURICE,
En Suisse : à La Pelouse sur Bex, à Vétroz, à Lausanne, à Vérolliez (St-Maurice)
En France : à Estagel et Paris
A Madagascar

Ses frères et sœurs, beau-frère et belles-sœurs :
† Albert et Marie-Thérèse Seppey-Mayoraz
Benoît et Marianne Seppey-Favre
Madeleine et Pierre-Louis Nanchen-Seppey
Bernadette Seppey

Ses neveux et nièces et leurs enfants
Ses cousins et cousines des familles Gauye et Seppey
Ses amis

La messe de sépulture sera célébrée à la chapelle de La Pelouse, Route de Chiètres 27, Vendredi, 26 décembre 2025 à 14h30.

Cet avis tient lieu de faire-part / La Pelouse sur Bex, 23 décembre 2025